Pastorale des jeunes

N'oublions pas les jeunes, pour eux voici des événements passés et d'autres à venir

La pastorale des jeunes diocésaine organise, chaque année, un festival pour les collégiens, les premiers jours de juillet. Il s'agit du **« Festi'Jeunes »**!

Habituellement vécu à Ste Anne d'Auray, la pastorale des jeunes a innové cette année, en choisissant le camping de l'Océan à St Pierre-Quiberon pour accueillir ce festival.



36 jeunes se sont retrouvés pour trois jours d'animations et de prières sur le thème de l'engagement.

Un jeu, pour faire connaissance et créer les équipes, a ouvert le Festi'Jeunes.

Puis, tout au long du séjour, les jeunes ont vécu une chasse au trésor, une enquête journalistique « à la rencontre de témoins », des olympiades à la plage, sans oublier les célébrations eucharistiques, les bénédicités, le sacrement du pardon, et, les veillées, les différents services (vaisselle, repas, nettoyage du camping...), les nuits sous la tente... Pour certains, c'était leur premier « Festi », mais pensent déjà à revenir l'année prochaine!

La pastorale des Jeunes diocésaine, c'est aussi :

- le stage liturgique en octobre,
- le pèlerinage à Lourdes pour les collégiens et lycéens en avril,
- Rêv' de bac en mai et juin,
- JMJ...

Nous vous invitons à consulter le site internet de la pastorale des jeunes du diocèse :

pastojeunes56@diocese-vannes.fr ou appeler le service : 06 74 68 88 97

Catherine de Prémonville Animatrice en pastorale des jeunes

Catéchèse sacramentelle



En fin d'année scolaire, Rozenn Migaud, assistante paroissiale au service de la paroissiale enfants du doyenné d'Allaire, a présenté la catéchèse sacramentelle aux enfants de CP qui pourront s'inscrire cette année pour préparer leur 1ère communion.